

Persaudaraan Setia Hati Terate Cabang Kampar - Pusat Madiun Adakan Parapatan Cabang TA 2022

Agung widodo - PERS.WEB.ID

May 30, 2022 - 08:53



Gelar Acara Parapatan Cabang Persaudaraan Setia Hati Terate Cabang Kampar - Pusat Madiun Yang Dilaksanakan di Padepokan Cabang Kampar di Desa Pancuran gading Kecamatan Tapung. Pada hari Minggu, (29/05/2022)

KAMPAR,- Musyawarah Cabang atau biasa dikenal dengan Parapatan Cabang

Persaudaraan Setia Hati Terate Cabang Kampar - Pusat Madiun yang dilaksanakan di Padepokan Cabang Kampar di Desa Pancuran gading Kecamatan Tapung. Pada hari Minggu, (29/05/2022) berjalan lancar dan sukses.

Pada acara pembukaan Parapatan Cabang Kampar, kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan lagu Mars PSHT, kemudian sambutan dari Mas Edi Bambang Purnomo selaku Ketua Cabang Kampar periode 2016-2021 dan dilanjutkan dengan sambutan sekaligus arahan dari Mas Kapten CHB Darmanto selaku Ketua Perwakilan Pusat Persaudaraan Setia Hati Terate untuk Provinsi Riau.

Pada pelaksanaan Parapatan Cabang Kampar, panitia penyelenggara melakukan pemilihan Pimpinan Parapatan Cabang dan terpilih sebagai berikut; Ketua M.Khusnun (Pengurus Cabang Kampar), Sekretaris Suprianto (Ranting Tapung Hilir), Anggota Sholikun Damas (Perwapus), Anggota Sutrisno (Ranting Tapung Hulu 2), Anggota Didik Diantopo (Dewan Pertimbangan Cabang).



Selanjutnya, Pimpinan Parapatan Cabang yang diketuai oleh Mas M. Khusnun melakukan penjurangan Tim Formatur berjumlah 7 Orang yang mewakili unsur Perwakilan Pengurus Pusat 1 Orang, unsur Pengurus Cabang 1 Orang, unsur Dewan Cabang 1 Orang dan unsur Ketua Ranting sebanyak 4 Orang.

Pada pemilihan Tim Formatur di Parapatan Cabang Kampar Tahun 2022 terpilih sebagai berikut; Kapten CHB Darmanto (Perwapus), Sodikun Ghozali (Pengurus Cabang), Jumikun (Dewan Pertimbangan Cabang), Nursaid (Ketua Ranting), Sutrisno (Ketua Ranting), Cipto (Ketua Ranting), Zulfanan (Ketua Ranting).

Kemudian, berdasarkan hasil rapat Tim Formatur yang berjumlah 7 Orang tersebut di putuskan dan sudah di setuju seluruh peserta Parapatan Cabang Kampar untuk mengusulkan 3 nama Calon Ketua Cabang Kampar yaitu; 1. Edi Bambang Purnomo, 2. Sujarwo, 3. Didik Diantopo Sementara itu, untuk 3 Orang Calon Ketua Dewan Pertimbangan Cabang Kampar di usulkan nama sebagai berikut; 1. Sabarudin, 2. H. Bambang, 3. Sukar.

Pimpinan Parapatan Cabang Kampar Tahun 2022 kepada awak Media

mengatakan, bahwa kegiatan Parapatan Cabang ini sudah mengacu kepada AD/ART serta Tata Tertib Parapatan Cabang Kampar Tahun 2022 yang sudah disetujui dan disahkan oleh peserta Parapatan Cabang diawal mula pelaksanaan Parapatan", ungkap M.Khusnun.

M. Khusus selaku ketua Pimpinan Parapatan Cabang menjelaskan, pada pelaksanaan Parapatan Persaudaraan Setia Hati Terate Cabang Kampar Tahun 2022 yang diadakan di Padepokan Cabang Kampar ini dihadiri 49 Orang Warga yang terdiri dari; Unsur Perwakilan Pusat; 2 Orang, Unsur Dewan Cabang: 3 Orang, unsur Pengurus Cabang: 10 Orang, Unsur Pengurus Ranting/Komisariat: 24 Orang, Panitia pelaksana Parapatan: 10 Orang.

Diakhir keterangannya kepada awak Media, pimpinan Parapatan Cabang Kampar Tahun 2022 akan membuat Berita Acara Hasil Keputusan Parapatan Cabang Kampar dan akan dilaporkan kepada Pengurus Pusat Persaudaraan Setia Hati Terate di Jalan Nambangan kidul no 10 Kota Madiun dan kita akan menunggu hasil keputusan Pengurus Pusat untuk memilih siapa yang akan menjadi Ketua Cabang dan Ketua Dewan Pertimbangan Cabang Kampar masa bakti 2022 - 2027," pungkas M.Khusnun.

Berdasarkan pantauan awak media, pada pelaksanaan Parapatan Cabang Kampar tahun 2022 berjalan dengan aman dan lancar, acara ditutup dengan makan dan foto bersama. (***)